

Inicia Semana Universitaria de DH con perspectiva de género



0



9 de Noviembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos llamó al análisis y eliminación de los estereotipos de género como base para generar un cambio cultural que permita hacer realidad el acceso a los derechos

fundamentales a todas las personas.

El organismo convocó a un panel de académicas del feminismo y especialistas en los instrumentos de protección de derechos humanos en el que se ahondó en la asignación de roles, estereotipos y estratificación del género que colocan en disparidad a las mujeres y hombres en todos los ámbitos.

En el panel de inauguración de la Tercer Semana Universitaria de Derechos Humanos que se realiza cada año en la Universidad Autónoma de Nuevo León, se enfatizó la vital importancia de las instituciones académicas para impulsar un cambio cultural fundamentado en las teorías de género que empoderan a las mujeres para lograr permear en el contexto social y político local.

La tercera edición de este evento impulsado por el grupo de Promotoras y Promotores Capitulo UANL ofrecerá a la comunidad estudiantil diversos paneles de perspectiva de género, lenguaje incluyente y demás actividades lúdicas que sensibilizan sobre la igualdad de derechos.